

En Oviedo a 31 de julio de 2024, siendo las 11:00 horas, se reúnen en la sede del Aulario del Milán la junta directiva de APUMUO:

Presidenta M. <sup>a</sup> Soledad González Menéndez, Vicepresidente Luis Pedro Fumanal Fernández, Secretaria María Dolores Guerra Suárez, Tesorero Mamerto Sánchez Solares, Vocal José Carlos Montalbán García, Vocal Begoña Palomero del Cura

Ausente: Vocal María de los Ángeles González Sánchez

De acuerdo con el orden del día de la reunión se tratan los siguientes asuntos y se llega a los siguientes acuerdos:

1º- El Vicepresidente informa sobre la reunión del Consejo de Estudiantes del día 9 de julio ,a la que asistió junto con la Presidenta y la Secretaria, así como de las aportaciones que se remitieron al citado Consejo una vez recibida el acta de la reunión (se adjunta copia).

2º-Se acordó publicar en el diario de la universidad (Duo) las conferencias que organice la asociación y las actividades que sean de libre acceso, así como las actuaciones del coro de APUMUO. Por otra parte se acordó asistir, como asociación, a las ferias que organice el Consejo de Estudiantes para promocionar las asociaciones de estudiantes.

3º- Begoña Palomero informó sobre la gestión de la camisetas y pañuelos de la asociación y se acordó regalar un pañuelo a los socios del curso 2024-2025 y hacerse una foto como junta directiva con las camisetas. Se acordó elegir como nº de la lotería de Navidad el 74.049.

4º- Sobre las actividades de APUMU para el próximo curso se acordó:

- Que de las convocatorias de los concursos de literatura, pintura y fotografía, se encargaran Mamerto Sánchez y José Carlos Montalbán, y que las publicaciones de los libros con los trabajos de los distintos concursos se hagan cada dos años, en concreto los del 2023-2024 y 2024-2025.
- Hacer visita guiada al Monasterio de Cornellana y proponer que vaya el coro.
- Excursión a San Sebastián del 4 al 6 de octubre, visitando el Bosque de Oma (3 horas caminando) y la Isla de Santa Clara. Mamerto Sánchez se encargará de ver con viajes Robles y viajes Mariano la organización de la excursión.
- Tener en cuenta, para más adelante, una visita a Toledo y a Pui du Fou.
- Poder utilizar, en la sede de Oviedo, los lunes del primer semestre y los miércoles del segundo semestre (días en los que solo hay un taller) para organizar conferencias, además de en los periodos donde ya no hay talleres. Entre otros temas se vio la posibilidad de organizar alguna sobre cine, información sobre el comité de Bioética del área IV, sobre inteligencia artificial...

5º Reuniones con delegados de curso y presentación en las distintas sedes de PUMUO, una de las cuestiones a tratar con la Vicerrectora y el Director de Área, será las dificultades para elegir delegados de curso, cuando la realidad es que por el sistema de matricula ya no existen cursos como tal; por nuestra parte promoveremos que se presenten personas para delegados, y como asociación nos daremos a conocer en las distintas sedes.